

Bajan reservas internacionales 163 mdd (Reforma 20/08/13)

Bajan reservas internacionales 163 mdd (Reforma 20/08/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (20 agosto 2013).- Después de imponer tres máximos al hilo, las reservas internacionales se redujeron 163 millones de dólares del 12 al 16 de agosto, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). El banco central explica que la variación semanal en las reservas internacionales fue resultado de la compra de dólares del Gobierno Federal al Banxico por 25 millones de dólares, así como la reducción de 138 millones resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. Apenas la semana del 5 al 9 del octavo mes del año, las reservas internacionales lograron su tercer récord en fila y el noveno del año, al colocarse en 169 mil 325 millones de dólares. Al 16 de agosto, el saldo de las reservas internacionales fue de 169 mil 162 millones de dólares. Si se considera la última variación semanal, el indicador de las reservas obtiene un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2012, de 5 mil 647 millones de dólares. En la semana de referencia, las reservas internacionales disminuyeron 163 millones de dólares. No obstante, dice el Banxico, la variación nominal de las reservas internacionales en pesos fue de 45 mil 868 millones de pesos reflejando el efecto de una mayor valuación del saldo de esta reserva como resultado de la depreciación cambiaria de la moneda nacional frente a las distintas divisas que integran la reserva internacional. Las reservas se constituyen por las divisas y el oro propiedad del Banco de México, que se hallen libres de todo gravamen y cuya disponibilidad no esté sujeta a restricción alguna; la posición a favor de México con el FMI derivada de las aportaciones efectuadas a dicho organismo; las divisas provenientes de financiamientos obtenidos con propósito de regulación cambiaria del FMI y otros organismos de cooperación financiera internacional o que agrupen a bancos centrales, de bancos centrales y de otras personas morales extranjeras que ejerzan funciones de autoridad en materia financiera. Para el periodo de estudio, por su parte, la base monetaria -billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México- aumentó 8 mil 381 millones de pesos, luego de su contracción en el lapso del 5 al 9 de agosto. Así, el saldo de billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México subió a 777 mil 968 millones de pesos, una valor que significó una variación anual de 4.1 por ciento. La cifra alcanzada por la base monetaria al 16 de agosto significó una disminución de 68 mil 51 millones de pesos en el transcurso de 2013, destaca el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo